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VERBALE CDS 

Il giorno 4 del mese di agosto dell’anno 2020, alle ore 21:00, presso la Sede del Gruppo di Cameri, si è riunito il 
Consiglio Direttivo della Sezione ANA di Novara esteso ai Capigruppo e ai referenti attività per discutere del 
seguente Ordine del Giorno:  

1) Presentazione nuovo Consigliere Nazionale di riferimento, Alpino Maggioni Gianpiero

2) Relazione Assemblea Nazionale dei delegati – Piacenza 25 luglio 2020

3) Definizione commemorazione “andati avanti” Covid-19 anno 2020

4) Attività protezione civile

5) Giornalino n 2 2020

6) Aiuta gli Alpini ad aiutare – panettoni

7) Chiusura tesseramento 2020

8) Comunicazione diverse non all’ODG

PRESENTI PER IL CDS: vedi modulo firme allegato
ASSENTI GIUSTIFICATI: Vicepresidente Vicario - Garavaglia Riccardo

Consigliere – Taschini Luigi
PRESENTE il neo Consigliere Nazionale, Alpino Maggioni Gianpiero.

Presenze Capigruppo: vedi modulo firme allegato

Presenze referenti: vedi modulo firme allegato

Presente il Neo Consigliere Nazionale, Alpino Maggioni Gianpiero.

Il Presidente inizia la seduta salutando i presenti e ringraziando il gruppo di Cameri per la disponibilità della 
sede, dà il benvenuto al nuovo Consigliere Nazionale e procede con il saluto alla Bandiera.  

1) Il Presidente presenta e dà la parola all’Alpino Maggioni che si presenta in qualità di neo Consigliere Nazionale

alla sua prima uscita ufficiale. Ringrazia per l’invito, spiega che cercherà di rappresentare al meglio i gruppi e

dà piena disponibilità per il suo mandato che durerà tre anni.

2) Il Presidente relaziona sull’assemblea Nazionale del 25 luglio dove erano presenti per la Sez. di Novara il

Presidente stesso e il Vice Caio Ersilio. Anche quest’ultimo relaziona sull’assemblea e fa presente la difficoltà

dei gruppi nel gestire le spese non avendo fatto nessuna iniziativa causa Covid. Purtroppo, a livello nazionale

le risposte sono state negative, si fa invece presente che la Sez. Novara è andata incontro ai gruppi non

facendo pagare le assicurazioni. Il Vicepresidente aggiunge che il Presidente Nazionale ANA, Favero, ha

esortato i Presidenti di Sezione ad avvicinare i giovani alla nostra realtà in quanto più portati ad affrontare il

futuro. Hanno riportato gli spunti dalla relazione morale del Presidente Nazionale il quale auspica che vada

avanti la proposta di servizio di leva, per quanto riguarda il discorso “amici degli alpini ed aggregati”, sollevato

più volte, viene fatto passare in un secondo livello.

Il Presidente Caviggioli esorta i Capigruppo presenti a farsi carico di questo impegno.
La discussione sul futuro associativo sarà trattata al punto 8 dell’o.d.g. in quanto sono presenti altri argomenti
correlati di discussione.
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3) Il Presidente presenta l’Alpino Di Pietro, nuovo Capogruppo di Recetto, in sostituzione del compianto 

Cattaneo Giovanni. Il Presidente spiega la proposta del 15 ottobre del Centro Studi per il ricordo degli “andati 

avanti Covid-19” e avvisa che come Sezione si è decido di commemorare in un altro momento. Si propone un 

sabato a fine settembre. Viene proposto il Santuario di Boca per la commemorazione, che viene ritenuto un 

posto scomodo. Altra proposta è il Capannone della Parrocchia della frazione San Giovanni di Oleggio. 

4) Si chiede al referente Alpino Nestasio Adriano di relazionare. L’alpino fa presente di essere sempre in 

emergenza Covid e che la situazione in questo momento è tranquilla. Si stanno smontando le tende del triage 

e si stanno preparando per l’eventuale emergenza idrogeologica. Informa che il prossimo venerdì il gruppo 

andrà al centro PCI di Gattico con il nuovo mezzo per allinearsi con le radio. È presente anche l’Alpino Milani 

Carlo, collaboratore di Pezzana Maria per il gruppo UCS Laika il quale espone le loro attività facendo presente 

che rispettando sempre le regole Covid sono ripresi i corsi base con due istruttori, con circa 20 cani iscritti, fa 

presente inoltre che ci saranno degli esami a ottobre e novembre. Il Presidente informa i presenti che si è 

trovato l’accordo con la PC in aiuto a UCS Laika per il taglio dell’erba al campo di addestramento anche grazie 

all’aiuto del Vicepresidente Ersilio Caio. 

5) Il Presidente passa la parola all’Alpino Palombo Antonio il quale spiega di aver chiesto a Nestasio come 

responsabile PC di fare un articolo con le attività ma che ciò che è stato spedito andrebbe integrato in quanto 

povero di informazioni. Palombo richiama il nuovo comitato di redazione alla partecipazione corretta seria e 

responsabile. Al momento sul giornalino ci sono due buchi da completare, propone di inserire in ogni pagina 

un nastrino nero in ricordo delle vittime Covid che viene accettato all’unanimità. Il Presidente propone di 

chiedere al Col. Rizzitelli un saluto in quanto prossimo a lasciare il suo incarico. L’Alpino Stilo propone inoltre 

di fare un articolo sul nuovo Consiglio Nazionale. 

6) Il Presidente spiega che l’anno precedente c’era stata l’iniziativa dei cioccolatini e dei panettoni ma non 

avendo fatto manifestazioni per quest’anno si propone la sola vendita dei panettoni. Le adesioni sono circa 

450 panettoni e 200 pandori, che rispecchiano i numeri dello scorso anno. Il Presidente ringrazia ed aggiunge 

che ad ottobre ci si organizzerà per la distribuzione. Comunica che il pagamento sarà così diviso: quota 

Sezione 8.5 euro – prezzo vendita 10.00 euro.  

7) Il CDN chiede di tenere aperto il tesseramento 2020 fino ad ottobre. La Sezione di Novara lo ha già chiuso in 

quanto a novembre ci sarebbe già il nuovo bollino ma sarà disponibile ad esaudire anche eventuali ritardatari. 

Il Presidente comunica che il segretario del gruppo di Novara ha fatto una lettera all’ “Alpino” in cui scrive che 
il gruppo di Novara potrebbe essere il gruppo con più “amici”. Il Presidente sottolinea che per correttezza è 
opportuno informare e inserire in copia il Presidente di Sezione. 

8) Il Presidente comunica il contributo del 5/1000 riferito al 2018 che risulta essere di € 1582,57 e che sono stati 

messi a disposizione dell‘ Unità di Protezione Civile così come previsto dalle norme vigenti. 

Parlando di futuro associativo, il Presidente comunica che dopo l’Assemblea dei Delegati ha ricevuto due mail 
dall’Alpino Mario Gallina in riferimento alla mozione che lo stesso ha esposto in Assemblea. A queste ha 
risposto solo il Presidente, gli altri componenti hanno ritenuto di far intervenire solo lo stesso Presidente per 
evitare polemiche inutili. Il Presidente comunica che avrebbe voluto discutere dell’argomento nella riunione 
del 1° RGPT di ottobre a Casale Monferrato ma l’intervento del Presidente Nazionale Favero affermava che 
ANA punta sul ripristino del servizio di leva e sulla creazione di un Corpo Ausiliario Alpino dando a intendere 
una netta chiusura dell’argomento sopra citato. Il Presidente fa presente che gli interventi dell’assemblea 
nazionale possono essere rivisti sul sito internet www.ana.it 
Per quanto riguarda le attività future dei gruppi, Castagnate autunnali, eventi ecc., la Sezione è d’accordo di 
farle se sono presenti le autorizzazioni da parte del Comune, Asl, SIAE, la stessa pretende che i gruppi 
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sottoscrivano una liberatoria fornita dalla segreteria sezionale che sollevi il Presidente e la Sezione stessa 
(anche se il regolamento prevede l’autonomia dei gruppi). Si ribadisce il concetto che gli eventi istituzionali 
non verranno autorizzati fino a che permane lo stato di emergenza sanitaria. 
Si comunica la chiusura estiva della sede dal 5 agosto al 1° settembre compreso con riapertura martedì 2. 
Il prossimo CDS è programmato per il 9 settembre dove si esaminerà la situazione economica del bilancio dei 
primi sei mesi dell’anno, saranno presenti tesoriere, revisore dei conti e commercialista. 
Nel mese di settembre il CDS comincerà a delineare il progetto di massima per il raduno del 1° RGPT a Novara 
nel 2023. Il Presidente fa presente che se ci fossero proposte su attività o cose particolari è necessario farle 
pervenire entro il 23 settembre 2020 al Presidente o alla segreteria. Il Presidente afferma di aver istituito una 
casella di posta elettronica per il Vicepresidente Vicario. 
Il Presidente ricorda ai consiglieri di sezione di riferimento dei vari gruppi di organizzarsi per le zone di propria 
competenza. Il Presidente informa che i verbali saranno messi sul sito. L’alpino Caio Ersilio ricorda l’iniziativa 
proposta dall’Alpino Stilo riguardante la creazione di un libro riguardante la storia dei gruppi della sezione 
Novara. Lo stesso Stilo ricorda ai capigruppo l’iniziativa. Interviene il consigliere Nazionale Maggioni, informa 
che si è ricostituito il Battaglione Intra (Rangers). Maggioni ricorda inoltre che all’assemblea di Piacenza è 
stato chiesto che vengano aperti al pubblico i Consigli Nazionali; richiesta che non viene accettata, Maggioni 
ritiene necessario maggiormente aprirsi e farsi vedere di più verso l’esterno. Maggioni fa presente di seguire 
la linea del suo predecessore Maregatti, dove per qualsiasi richiesta fatta al Nazionale per inviti a eventi o 
cerimonie o altro è necessaria la richiesta condivisa dal Presidente di Sezione e non prenderà in 
considerazione richieste autonome provenienti dai Gruppi. Maggioni informa infine che all’interno del 
consiglio nazionale è stato deciso che la quota del bollino per il 2021, vista la situazione attuale, non è 
cambiata. Interviene il Presidente Caviggioli ricordando a tutti i Capigruppo di impegnarsi nella ricerca degli 
sponsor per l’iniziativa del 2023 in occasione del 1° RGPT a Novara. 

La seduta si scioglie alle ore 22.45. 

Il Segretario  Il Presidente ANA Novara 

Massimo Stilo      Marco Caviggioli 
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